Campaña: "Un paso un latido"

El primer trimestre organizamos una campaña: <u>"Un paso un latido"</u> para recaudar fondos y poder instalar en el colegio un desfibrilador.

La marcha realizada y el interés de los niños por recaudar fondos resultó todo un éxito. Se han recaudado 2441,62 €. El dinero se destinará a adquirir un desfibrilador con funda antigolpes, una vitrina para colocarlo en la pared de la entrada del colegio, la adquisición de accesorios y repuestos (electrodos pediátricos, batería de mantenimiento...) y financiaremos el curso de carácter obligatorio para poderlo utilizar.

Nuestro agradecimiento por vuestra colaboración y generosidad para recaudar fondos y poder adquirir un desfibrilador para nuestro colegio.

